

Charleville-Mézières

Collège Saint-Jean-Baptiste de la Salle

Pipasol a fait du rab

L'excellente compagnie Pipasol, qui présentait « *La ferme des animaux* » (une adaptation d'Orwell) lors du festival « off », a prolongé son séjour carolo en

allant se produire au collège Saint-Jean-Baptiste de la Salle, grâce au directeur, M. Roine, et Mme Bernardo, professeur de français.

Les élèves ont apprécié, et les artistes se sont volontiers prêtés au jeu des questions-réponses à l'issue de la représentation. Un bon souvenir pour tous.



Les marionnettistes de l'excellente compagnie Pipasol ont joué les prolongations pour le plus grand plaisir des collégiens.